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文 教 常 任 委 員 会 記 録 

 

１．会議日時 
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１．場所 

  第二委員会室 

 

１．出席委員 

  委 員 長 安 藤  薫  副委員長 東 久美子  委  員 水谷  毅 

  委  員 市来賢太郎 
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１．説明のため出席した者 

  市 長 森山一正     教育長 箸尾谷知也 

  次世代育成部長 前馬晋策  同部参事兼こども教育課長 小林寿弘 

 

１．出席した議会事務局職員 

  事務局参事兼局次長 橋本英樹  同局書記 渡部真也 

 

１．審査案件 

  議案第５９号 平成２８年度摂津市一般会計補正予算（第３号）所管分 

  議案第６８号 財産の無償譲渡の件 

  議案第７０号 摂津市附属機関に関する条例の一部を改正する条例制定の件所管分 
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（午前９時５９分 開会） 

○安藤薫委員長 おはようございます。 

 ただいまから、文教常任委員会を開会し

ます。 

 理事者から挨拶を受けます。 

 森山市長。 

○森山市長 おはようございます。 

 何かとお忙しいところ、文教常任委員会

をお持ちいただきまして、大変ありがとう

ございます。 

 本日は、過日の本会議で当委員会に付託

されました案件について、ご審査をいただ

きますが、何とぞ慎重審査の上、ご可決い

ただきますよう、よろしくお願い申し上げ

ます。 

 一旦、退席させていただきます。 

○安藤薫委員長 挨拶が終わりました。 

 本日の委員会記録署名委員は、市来委員

を指名します。 

 審査の順序につきましては、お手元に配

付しています案のとおり行うことに異議

ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○安藤薫委員長 異議なしと認め、そのよ

うに決定いたします。 

 暫時休憩します。 

（午前１０時     休憩） 

（午前１０時１分 再開） 

○安藤薫委員長 再開します。 

 それでは、議案第５９号所管分の審査を

行います。 

 本件については、補足説明を省略し、質

疑に入ります。 

 東委員。 

○東久美子委員 それでは、今回、民間保

育所等設置運営事業者選定委員会の報酬

が出されているんですけども、委員の方は

何名で、今後、この会議は何回持たれるの

か、会議の予定についてお伺いします。 

 それともう１点、この報酬について、６，

９００円ということですけれども、この基

準、市のほうであると思うんですけれども、

６，９００円の説明もお願いいたします。 

○安藤薫委員長 小林部参事。 

○小林次世代育成部参事 東委員のご質

問にご答弁させていただきます。 

 民間保育所等設置運営事業者選定委員

会につきましては、幅広く運営事業者を選

定するという視点で、メンバーといたしま

しては、学識経験者、保育行政の関係者、

地域子育て支援の関係者、就学前の子ども

を持つ保護者、税理士等の専門知識を持つ

方、合計１０名での構成を予定しておりま

す。 

 会議については、合計４回を予定してお

ります。６，９００円掛ける１０人で４回

の会議で、２７万６，０００円を補正予算

として計上させていただいているもので

ございます。 

 それと、特別職の職員で非常勤のものの

報酬及び費用弁償に関する条例において、

この選定委員会の委員報酬６，９００円を

加える条例改正をあげておりますけれど

も、これは、市の特別職の職員で他の非常

勤職員の報酬、我々、こども教育課所管で

ありましたら、保育所民営化事業者選定委

員会委員であったり、子ども・子育て会議

委員等の報酬、日額６，９００円と額を合

わさせていただいておりますし、市のほう

の委員報酬の平準的な仕事内容に応じた

金額として計上させていただいていると

ころでございます。 

○安藤薫委員長 東委員。 

○東久美子委員 この委員会が設置され

るんですが、保育所に係ることなど、ほか

の委員会などで、いろいろ子育てに関して
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話し合いがされてきたと思うんです。その

ときに、傍聴して感じたことですけれども、

委員長の方が全体の意見をまとめられる

のも、なかなか難しいなというほどに活発

に意見が出ている委員会もありました。 

 やはり、こういう委員会を設けられるこ

とについては、もともと着地点が決まって

いての会議ではないと思いますので、違う

意見を出される方も尊重していただいて、

いろいろな考え方があるという形で報告

されることもありかと思います。いろいろ

な方がせっかく受けてくださるので、いろ

いろな立場の意見を、それぞれの意見を尊

重した形で、この委員会を運営していただ

きたいと思います。 

 また、私も傍聴できるのであれば、でき

るだけ傍聴に行きたいと思いますので、よ

ろしくお願いします。 

○安藤薫委員長 ほかにございませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○安藤薫委員長 以上で質疑を終わりま

す。 

 次に、議案第６８号の審査を行います。 

 本件については、補足説明を省略し、質

疑に入ります。 

 東委員。 

○東久美子委員 この件につきましては、

先日の本会議のときにも意見を出されて

いる議員の方がおられました。やはり、そ

の中でおっしゃっていたことで、譲渡した

後、何かあったときの責任ということにつ

いても質問されていたと思うんですね。 

 先日、その辺のところをきちんと説明を

されたと思うんですけれども、やはり文教

常任委員会が所管することでもあります

ので、この間の説明されたことと重なるか

もしれませんけれども、もう一度、この場

で確認したいので、説明をお願いいたしま

す。 

○安藤薫委員長 小林部参事。 

○小林次世代育成部参事 正雀保育所の

建物、その他附属設備及び備品については、

無償譲渡させていただきますけれども、平

成２９年４月以降の運営は、学校法人成晃

学院の運営になります。 

 当然、今の正雀保育所、公立であります

けれども、安全な保育環境を保てるような

修繕等も、公立保育所で実施をしておりま

す。 

 その中で、さまざまな修繕も行ってきて

いるところでございますけれども、成晃学

院自身も、一日も早く新しい建物を建設す

るご希望もございますし、できるだけ早く

今の保育環境より快適な保育環境を整え

るように、速やかに行えるように、我々も

関係課と調整しながら進めていきたいと

ころでございます。 

 成晃学院のほうにも、運営事業者募集に

当たっての現地説明会、正雀保育所でもさ

せていただきました。その折にも、施設の

概要、現地も見学する中で状況を把握して

いただいておりますし、４月以降、三者懇

談会といいまして、成晃学院、保護者の代

表の方、そして我々、市、行政関係者が毎

月１回、正雀保育所で会議をしております。

そのような中でも、施設の件についても話

もさせていただいておりますし、施設の概

要なんかも逐一見ていただいております。 

 また、４月以降、さまざまな行事にも参

画もしていただいておりますし、今月の２

０日からは、具体的な引き継ぎの保育士も

入っていただいている状況でございます。 

 そのような中で、平成２９年度以降は学

校法人成晃学院の所管責任の下、施設を運

営していただくということになりますけ

れども、建て替えに向けて一日も早く快適
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な保育環境が整えられるように、関係課、

また補助金関係の事務についても、成晃学

院を支援、協力させてもらいながら進めて

いきたいと考えております。 

○安藤薫委員長 東委員。 

○東久美子委員 本当に何が起こるかわ

からない状況もあるかと思うんです。熊本

のこともそうでしたし、そういう中で、子

どもたちが安心して毎日過ごせるような

体制をやはり整えていただきたいので、今

おっしゃっていたように、毎月、三者が集

まって、会議されているんですね。その中

で、行政的な発想だけではなく、保護者の

考えも出していただけるのかなと思いま

すので、その辺も含めて、きちんと進めて

いただきたいです。 

 問題は起こると思うんですね。起こった

ときには、オープンにしていただきたい。

また、その時点で、適切な対応がとれるよ

うに、よろしくお願いいたします。 

○安藤薫委員長 ほかにございませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○安藤薫委員長 以上で質疑を終わりま

す。 

 次に、議案第７０号所管分の審査を行い

ます。 

 本件については、補足説明を省略し、質

疑に入ります。 

 水谷委員。 

○水谷毅委員 今回の委員会の設置は、千

里丘新町で新しい保育所施設を整備する

きっかけもあろうと思うんですけども、今

後、待機児童の解消のために、市内の公園

などを利用してという方向になった場合

も、この委員会で審議をしていくというこ

とになるんでしょうか。 

○安藤薫委員長 小林部参事。 

○小林次世代育成部参事 この摂津市民

間保育所等設置運営事業者選定委員会を

附属機関として位置づけておりますけれ

ども、業務内容は、所管事項のところに書

いておりますように、市が所有する、今回

は山田川公園という土地でございますけ

れども、例えば、市が所有する建物の中に

保育所等、またその他保育を提供する施設

を設置する場合につきましては、市有地で

ある場合については、ここの選定委員会が

所管事務として選定を行っていただくよ

うに位置づけております。 

○安藤薫委員長 水谷委員。 

○水谷毅委員 本市も待機児童の対策、今

後しっかり考えていかなければならない

と思いますけども、隣接の吹田市、また豊

中市でも、待機児童解消のための特別なプ

ロジェクトをつくったりされております。

そちらのほうの様子もしっかり見ながら、

この委員会がより有効なものに、また、ス

ピード感のあるものにしていただきたい

ことを要望として終わります。 

○安藤薫委員長 ほかにございませんか。 

 （「なし」と呼ぶ者あり） 

○安藤薫委員長 以上で質疑を終わりま

す。 

 暫時休憩します。 

（午前１０時１３分 休憩） 

（午前１０時１５分 再開） 

○安藤薫委員長 再開します。 

 討論に入ります。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○安藤薫委員長 討論なしと認め、採決し

ます。 

 議案第５９号所管分について、可決する

ことに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手する者あり） 

○安藤薫委員長 全員賛成。 

 よって、本件は、可決すべきものと決定
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しました。 

 議案第６８号について、可決することに

賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手する者あり） 

○安藤薫委員長 全員賛成。 

 よって、本件は、可決すべきものと決定

しました。 

 議案第７０号所管分について、可決する

ことに賛成の方の挙手を求めます。 

（挙手する者あり） 

○安藤薫委員長 全員賛成。 

 よって、本件は、可決すべきものと決定

しました。 

 これで、本委員会を閉会します。 

（午前１０時１６分 閉会） 
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